

## Bulletin janvier 2022

L'année 2021 est déjà terminée et celle qui arrive nous semble encore plus importante. La situation sanitaire n'arrange personne, clubs, joueurs, entraîneurs, arbitres...

Nous allons tout de même la commencer par une bonne nouvelle puisque deux arbitres français viennent de réussir leur stage d'arbitre international en fin d'année 2021, à Caorle en Italie :



Photo trouvée sur : <https://inside.cev.eu/articles/cev/eircc-successfully-held-in-caorle-with-participation-of-young-highly-motivated-referees/>

L'ANAVB adresse toutes ses félicitations à Mathilde Hayaux du Tilly et Sébastien Jacob.

Le ministère des sports présente ses vœux au monde sportif et précise des nouvelles mesures : [Courrierministresports04012022.pdf \(anavb.fr\)](#).

Puisque nous sommes encore en période de vœux les membres du comité directeur vous présentent et souhaitent une bonne et heureuse année 2022, surtout une bonne santé et de bons arbitrages.